
 

平成 25年 第 1回／2月議会 印西市議会定例会が始まります。 
 

今回の定例会は 2月18日（月曜日）から 3月 22 日（金曜日）まで行われる予定です。 
 

今回の議会から、議案審議を最初に行い（平成24年度補正予算審議を行ったあとに、平成25年度

＝来年度当初予算の審議他を行います。）、そのあとに一般質問となり、私、「ぐんじとしのり」の 

一般質問登壇予定は3月 19日（火）(時間不確定)となる予定です。（今回の紙面では、私の質問 

通告は質問項目のみをお知らせし、次回の紙面で詳細をお知らせします。） 
 

 ぐんじとしのり 一般質問通告 項目   
 

 以下に議会事務局を通じて執行部に提出した、質問項目のみを記載させていただきます。 
 

１．市長公約で掲げた「救急医療」の体制の構築について  

２．印西クリーンセンター移転計画について 

３．印西市における放射線／放射能対応について 

４．印西市における子育て支援策について  

５．商業施設の出店と牧の原駅圏の将来について 
 

 平成 25年度印西市 当初予算について   
 

一般会計予算規模 319億 3千万円（対 前年度比 3.3％の増加） 

特別会計予算規模 146億 9,574万４千円（対 前年度比 6.5％の増加） 

（国民健康保険特別会計、下水道事業特別会計、介護保険特別会計。後期高齢者医療特別会計 

水道事業会計 の5特別会計の合算です。） 

一般会計を含む総合計 466億 2,574万４千円（対 前年度比 4.3％の増加） 

                ・・・・ 詳細は次回の紙面にてお知らせいたします。 
 

 環境整備事業組合定例議会が開催されました。   

2/7（木）に組合議会が開催され、議案審議および一般質問が行われましたので、その内容をご紹介

します。（紙面の都合で全てをご紹介できませんので、私のブログをご覧ください。） 
 

（１）平成25年度一般会計予算（当初予算） 

   塵芥処理費 ・・ 放射能対策事業および白井清掃センター跡地に設置する 

処理困難物ストックヤード事業 

   最終処分場費 ・ 放射能対策事業。余熱利用施設費では温水センター施設維持修繕事業 

   環境衛生費 ・・ 放射能対策事業   

等・・対前年度比 6.0％減の30億5234万6000円計上しています。 
 

（２）印西地区環境整備事業組合の定例議会で２つの検討委員会が設置されました。 
 

＊ ごみ処理基本計画検討委員会 ＝ 平成25年度に７回会議を予定 

 廃棄物の処理および清掃に関する法律 第６条の規定に基づき策定する一般廃棄物処理計画に 

ついて管理者の諮問に応じて、または自ら調査審議し、意見を述べること。 
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 委員の定数 17名以内 

 委員の構成 （１）学識を有する者 ２名  (２）公募による関係市町の住民 

    （３）管理者が必要と認めるもの 
 

＊ 次期中間処理施設整備事業用地検討委員会 ＝ 平成25年度に10回会議を予定。 

 次期中間処理施設整備事業に関する用地選定について管理者の諮問に応じて、または自ら調査 

審議し、意見を述べること。 
  

 委員の定数 15名以内  

 委員の構成 （１）学識を有する者 ４名 (２）公募による関係市町の住民 

          （３）管理者が必要と認めるもの 
 

・・・ いずれの委員会も今後の印西地区のごみ処理事業の将来について方向性を決める、 

重要な検討委員会になりますので、公募の方法からしっかり内容を確認してまいります。 

  また、同日の会議で、組合議会内にも「印西クリーンセンター次期中間処理施設整備等に 

関する調査研究」を目的とした特別委員会が設置されました。 

（平成27年 3月31日まで＝委員定数10名 （組合議員全員で構成）委員長＝血脇議員（白井市）） 
 

（３） ぐんじとしのり 一般質問より・・・「焼却灰の処理について」 

【質問】場内に保管されている放射性物質を含む焼却灰の処理を今後、どのように考えているのか。 
 

【回答】はじめに、焼却灰の直近の放射能測定結果ですが、12月の値は、飛灰 1,610Bq/kgです。

また、印西クリーンセンターの保管量ですが、1月末時点で、一昨年（平成23年）8月までに

発生した、放射能量8,000Bq/kgの基準値を超える指定廃棄物は約130ｔ、現在発生している基

準値以下の飛灰は約 116ｔ、フレコンバッグ 179袋です。指定廃棄物については、国からの保

管委託を受けまして、保管を継続中であり、国においては平成 26年度までに最終処分場を確保

するもの、と聞いています。基準値以下のフレコンバッグ入り飛灰については、当組合最終処

分場において、フレコン飛灰の置き場新設工事に合わせて運搬・埋立てを予定しています。 

・・・ 再質問で、現在、印西ＣＬにて保管している130tの焼却灰については「当地」で保管して、

今、注目されている「手賀沼流域下水道終末処理場」に組合としては搬入しないとのことを確認

しました。 
 

【質問】今後、発生する焼却灰の搬出についてはどのように考えるのか 
 

【回答】焼却灰の発生見込み量ですが、平成 25 年度は約 6,800ｔ（月平均 570ｔ）、この内、飛灰

は1,900ｔが見込まれます。焼却灰の処理については、毎月行う放射能測定結果を踏まえ、 

引き続き民間処理施設への搬出・資源化と当組合最終処分場での埋立てを予定しています。 
 

 コストコホールセール開店について ・・・ 8/18（日）開業予定   

2/2（土）、中央駅前地域交流館で開催された「コストコホールセール千葉ニュータウン倉庫店」の

大規模小売店舗立地法に基づく地元説明会に出席してきました。 
 

☆ 出店計画の概要より (抜粋） 

＊ 店舗施設概要 営業時間 ８時～21時（届出の営業時間と実際の営業時間は異なる可能性有） 

＊ 建物と駐車場 平屋建て、駐車場も平置き 

＊ 駐車場の概要 建物外平面自走式 772台（うち身障者用 10台）別途従業員用など 28台 

  出入り口 入口２箇所 出口３箇所 出口１箇所のみ 464東行きに直接出口 

  他 入出口についてはすべて９住区内道路 
 
この紙面へのご意見に限らず、市政全般へのご提言、ご批判、皆様からのご相談はいつでも承りま
す。市政の最新情報を求める方は私のブログやツイッターをご覧ください。（随時更新しています）
市民参加のまちづくりを引き続き、皆様と行ってまいります。宜しくお願いします。 

 ぐんじとしのり 


